

DOMINGO 6 DE JUNIO 1852.

EL DIARIO ESPAÑOL, POLITICO Y LITERARIO.

DOMINGO 6 DE JUNIO 1852.



SE SUSCRIBE... PRECIO DE SUSCRICION... Un mes... 12 rs. Tres meses... 36

SE SUSCRIBE... PRECIO DE SUSCRICION... PROVINCIAS... Un mes... 20 rs. Tres meses... 60

Una de las notas mas características de la moderna escuela anti-parlamentaria española, es la vaguedad de sus doctrinas y la incertidumbre por lo menos aparente de sus aspiraciones.

Limitados los discípulos de esa escuela a un trabajo odiosamente negativo, al trabajo de hacer el inventario de los inconvenientes y de los perjuicios que, con razon ó sin ella, se han atribuido á la influencia de las prácticas constitucionales.

El socialista se pronuncia con vehemencia y vierte hasta las heces del sarcasmo sobre la esterilidad de las cuestiones políticas. Ridiculiza la importancia que se ha dado á las diversas formas de gobierno.

FOLLETIN.

LOS VIAJEROS MODERNOS.

Mr. Sirri ha visto en casa de un pintor chino una serie de cuadros que representan las diversas fases de la vida del fumador.

siciones que no resisten el peso de la observacion mas ligera, y por la fantasmagoria de los novisimos prestigios políticos.

¿Cuáles son los argumentos que se dirigen ahora contra el sistema parlamentario que no se hayan propuesto y mil veces refutado victoriosamente?

Hace tres ó cuatro dias anunciamos la publicacion de una extensa Memoria en que el señor gobernador de la provincia esplicaba minuciosamente, para restablecer la verdad de los hechos, un tanto alterada por ciertos rumores, las reformas adoptadas últimamente en el importante ramo de la beneficencia pública.

mas valor, así como los cruceros rusos en el mar negro han aumentado el precio de las circasianas que los negociantes de esclavos embarcan para Constantinopla.

destruir aquellos abusos, haciendo por una parte mas ventajosa la organizacion del servicio, y realizando por otra las economías compatibles con las necesidades del mismo.

Guiado por un elevado sentimiento de moralidad, y sin atender á otras consideraciones que á las de la mejor asistencia de los pobres y la mayor economía posible en los gastos, examinándolo todo por sí mismo, como los deberes de su posición lo exigian.

En prueba de la exactitud de nuestro juicio y de la justicia de nuestros elogios, vamos á dar á conocer á nuestros lectores las principales medidas adoptadas sobre la beneficencia, según dá cuenta de ellas la Memoria que motiva el presente artículo.

Naturalmente, el Sr. Ordoñez empezó su reforma por la oficina central. Según el estado comparativo que se publica en la Memoria, componian antes esa oficina diez y nueve empleados, que consumian un presupuesto de 155,500 rs.

el autor citado, haria honor á un buen escritor de Europa, y ofrece cumplir con firmeza las órdenes que habia recibido.

do asimismo las medidas que reclamaba la situacion de las cosas, y que el Sr. Ordoñez refiere en los terminos siguientes:

La mayor parte de los asentistas tenían créditos contra la beneficencia por casi la totalidad de los géneros que habían suministrado, tanto que alguno de ellos alcanzaba la respetable suma de 354,216 rs. 19 maravedís.

Del párrafo que antecede se deduce cuánto urgía la reforma en este punto. Es increíble que hayan podido llegar á introducirse abusos como los que se desprenden de los datos que contiene.

Por estos actos enérgicos, por estos triunfos que podian considerarse como un hecho decisivo, recibió Lin los mas encarecidos elogios de la corte imperial.

derado como perfecto en su clase: administrado con el piadoso celo y esmerada solicitud que distingue á la benéfica institución de las hijas de San Vicente de Paul, he creído que lo mejor es dejarle continuar en tan buen régimen.

En cuanto á los gastos de este establecimiento, se ha realizado una economía de 4000 rs. despues de proveer á la satisfaccion de algunas necesidades imprescindibles.

La reforma del Hospicio no está por consiguiente mas que iniciada, y según se deduce de la Memoria, se llevará á efecto mas adelante.

Las razones de los enfermos eran escasas y malas, quedando reservado lo mejor de las reses para los demás: el condimento no podia ser peor, y el poco aseo de las cocinas llamaba la atención.

justamente titular una de sus obras: La China abierta. La inmensa China, con su inmensa muralla, cuyos muros, dice el autor, podrian formar una cerca de muchos pies de altura al rededor del globo; la inmensa China, con su innumerable población, sus medios de defensa, sus decretos de proscripción contra los extranjeros.





